

10. April 2019

Auf ferne Gipfel - einfach und fokussiert

Damian Göldi, Alpinist und Fotograf, auf Expeditionen in Pakistan und Kirgistan





Als eingefleischten Toggenburger zog es Damian Göldi schon im Alter von 20 Jahren zum ersten Mal nach Peru. Bereits zwei Jahre später erlebte er drei weitere Kletter-Expeditionen in Südamerika sowie im zentralasiatischen Binnenstaat Kirgistan. Das «Reisefieber» hat den Bütschwiler gepackt, denn neue und abwechslungsreiche Abenteuer fernab der Zivilisation motivieren ihn, ins Unbekannte aufzubrechen. Dabei ist eines wichtig: so einfach und schlicht wie möglich eine Reise anzutreten.

Im Sommer 2018 reist er mit seinem Kletterpartner nach Pakistan. Die Erfahrungen, die die beiden auf den letzten Expeditionen sammelten, wollen sie nun gezielt an einem 6000er im Karakorum umsetzen. Von Skardu geht es zunächst mit dem Jeep nach Askole. Ein viertägiger Marsch führt sie anschliessend ins Basislager am Ende des Biafo-Gletschers, von wo aus sie mit der Akklimatisierung beginnen können.

Im Herbst folgt sogleich die nächste Reise nach Kirgistan. Zusammen mit seiner Freundin und einem weiteren Kollegen verbringen sie fünf Wochen rund um den 6600m hohen Kurumdy und kehren hoffentlich mit unbezahlbaren Erfahrungen in die Schweiz zurück und werden uns vom Abenteuer berichten.

